

## **Polsek Kalapanunggal Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan Wilayah**

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID**

Jul 23, 2023 - 17:22



*Polsek Kalapanunggal Gelar Patroli Dialogis untuk Tingkatkan Keamanan Wilayah*

Sukabumi, 23 Juli 2023 - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, Piket/ Siaga Mako Polsek Kalapanunggal, yang dipimpin oleh Aiptu A. Fauzie dan Aipda Rachmat. S, melaksanakan Giat Patroli Dialogis pada hari Minggu, 23 Juli 2023, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di wilayah Kecamatan Kalapanunggal dan

Kecamatan Kabandungan.

Patroli dialogis difokuskan pada beberapa lokasi strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas. Objek vital juga menjadi sasaran patroli untuk memastikan keamanannya terjaga dengan baik.

Dalam patroli tersebut, petugas Polsek Kalapanunggal memberikan himbauan kepada masyarakat terkait pentingnya mendukung kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, dan masalah sosial lainnya untuk menjaga situasi aman dan kondusif. Aipda Rachmat. S, salah seorang petugas yang terlibat dalam patroli, menyampaikan, "Kami mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan masing-masing. Bekerjasama dengan warga adalah kunci utama dalam menciptakan keamanan yang solid."

Selain itu, dalam patroli dialogis ini juga disampaikan sosialisasi tentang Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diingatkan untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri. Apabila ada informasi mengenai penampungan TKI ilegal atau perekrutan tenaga kerja yang mencurigakan, diharapkan segera melaporkan ke pihak kepolisian.

Pada kesempatan tersebut, petugas juga memberikan informasi tentang pelaksanaan Ops Patuh TMT yang berlangsung dari 10 hingga 23 Juli 2023. Hal ini sebagai upaya untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas dengan taat aturan guna mengurangi pelanggaran dan kecelakaan di jalan raya.

Kapolsek Kalapanunggal, dalam tanggapannya, menyatakan apresiasi atas pelaksanaan patroli dialogis oleh piket Polsek Kalapanunggal. Beliau mengungkapkan, "Patroli dialogis ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal. Saya berharap kegiatan seperti ini terus dilakukan secara berkala untuk memperkuat ikatan dengan masyarakat."

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.